

été banni avec les Missionnaires ; prévint secrètement leur retour à Erzeron , & s'employa très-utilement en leur faveur auprès des Catholiques. C'est un grand sujet de joie & de consolation pour nous , lorsque nous pouvons nous associer de vertueux Ecclésiastiques , qui veulent bien partager avec nous les occupations de la Mission.

Les Missionnaires étant rentrés dans Erzeron , reprirent leurs fonctions avec plus de ferveur que jamais. Les persécutions ont cela d'avantageux , qu'elles purifient & animent le zèle des hommes Apostoliques , & rendent leurs disciples plus dociles à leur voix. On voit dans les actes des Apôtres , que le nombre des premiers fideles croissoit au milieu des persécutions. Le sang des Martyrs , dit Tertullien , étoit une semence de nouveaux Chrétiens. La Mission d'Erzeron persécutée , eut le même avantage : le Pere Ricard & le Pere Monier , qui l'ont cultivée pendant plusieurs années , envoyerent il y a quelque-temps au Pere Général des Jésuites , & au Pere Fleuriu , un Journal de tout ce qui s'étoit passé sous leurs yeux. Ils y exposent d'abord que la grande étendue de leur Mission les obligea de la partager en deux parties,

L  
nom  
nien  
com  
Cars  
Villa  
Ignac  
Bayb  
michk  
que  
plus  
Pere  
partic  
par e  
utile  
de Di  
Méde  
trée d  
dans  
étoit t  
se pro  
protéc  
Pere M  
les inf  
y allo  
éviter  
réveill  
Schifin  
Les de  
nos Fr